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定了！
梅西下个月来成都
11月8日现身凤凰山体育场对阵成都蓉城

中国球迷又可以在家门口现场看梅西比赛啦！
北京时间10月15日，美职足球队迈阿密国际官方宣
布，俱乐部将在下个月对阵两支中超球队，第一场将
在11月5日青岛青春足球场对阵青岛海牛，第二场
将在11月8日凤凰山足球场对阵成都蓉城。迈阿密
国际官方写道：“启程，目的地中国！今年11月，我
们将开启首次中国行，寻求拓展新的疆域，并为
2024年新赛季作准备！”这意味着梅西将再次开
启中国行，消息一出，中国球迷们也是“炸开了
锅”，纷纷表示要去现场给梅球王加油。

据悉，比赛转播和球票等信息将在未来几
天公布。今年6月，梅西曾随阿根廷国家队来
到中国，在新工体与澳大利亚举行友谊赛，本
次中国行将是梅西今年第二次来中国，也将是
梅西的第八次中国行。迈阿密国际的首席商
务官阿森西在接受采访时表示：“我们很高兴能继
续扩大俱乐部的全球影响力并让球队到全球各
地的球迷面前去比赛。这是一个分享激情
的特殊机会，我们将接触新的观众，
在新的地方展示自己。”

在今年夏天，迈阿密国
际引进了包括梅西、布斯
克茨、阿尔巴在内的多名
世界级球星，特别是在引
进了梅西后，球队实力
大幅度提升，虽然最终
在联赛中仍没闯进季
后赛，但在梅西的帮助
下球队拿到了中北美
联盟杯冠军，在美公
开杯的比赛中也闯进
了决赛，梅西在迈阿密国
际出场13次，10次首发，

打进11球，贡献5个
助攻，可算球队进
攻端的“大腿”。

新闻链接

梅西八次中国行跨越19年
今年6月 10日，阿根廷中国行主办方官博宣布，梅西的私人飞机

在北京落地。这意味着梅西将正式开启第八次中国行，此前他五次到
访北京。

■2005年夏天，18岁的梅西随巴萨参加中国行。2005年8月3日
晚，巴萨与深圳健力宝进行了国际友谊赛。梅西在下半场替补登
场，以2个进球和2次助攻帮助巴萨9比0大胜深圳健力宝。

■2007年夏天，巴萨开启亚洲行，在丰体的友谊赛中以3比0战
胜北京国安。帮助巴萨收获进球的是多斯·桑托斯、伊涅斯塔和小
罗。对于那场比赛，外界的聚焦点在于小罗和刚加盟巴萨的亨
利。那一年的巴萨中国行，梅西的“任务”是来华参加多场商业活

动，从北京到济南，从广州到深圳。这一系列活动结束后，梅西回
国开启假期，并未参加巴萨与北京国安的友谊赛。

■2008年，梅西再一次来到北京，这次他的目标极为明确，帮
助阿根廷队卫冕奥运会男足金牌。“与队友在北京经历的时

光让我终生难忘。”梅西说，他同时说出了对未来的期
许，“现在我们的目标是赢得世界杯冠军。”

■2010年8月8日，梅西再一次踏上“鸟巢”的
草坪——在巴萨中国行与北京国安的友谊赛中首
发登场。这是他首次参加巴萨和国安的友谊赛，
阿根廷人佩戴队长袖标首发出战。

■2014年10月11日，梅西随阿根廷队重
返鸟巢，他们与老对手巴西队进行南美超
级德比杯的角逐。这一次梅西没能率
领阿根廷队收获胜利，点球被扑的
他，只能目送内马尔领衔的巴西

队以2比0笑到最后。
■2017年6月1日，梅西再次

来到北京，这是他首次以个人名
义参加中国行的第一站。

■ 2023 年 6 月 10
日，梅西第八次开
启中国行。

国际奥委会考虑创办
奥林匹克电竞运动会

电竞入奥
只有一步之遥？

电竞能否入奥，或许
不久将有一个新的答案。
国际奥委会主席巴赫在10

月14日晚举行的国际奥委会第141次
全会开幕式上致辞时透露，他已经要求新
的国际奥委会电子竞技委员会研究创办

奥林匹克电子竞技运动会，这是不是意味着
电竞入奥，只有一步之遥？

国际奥委会非常看重电竞

“我们选择了一种方式，让我们既能活跃在电子竞技领域，又能忠
实于一个多世纪以来我们所遵循的价值观。在电子竞技领域，价值观一直是

我们不会逾越的红线。我们清晰的立场也赢得了电竞界越来越多的尊重。为了符合
奥林匹克价值观，一家行业内领先的发行商对他们的一款热门游戏重新进行设计——这
样玩家就可以射击目标，而不是人。”据统计，全球有约30亿人玩电子游戏，其中超过5亿
人对电子竞技特别感兴趣，包括虚拟体育和模拟体育，他们当中的大部分为34岁以下的
年轻人。巴赫表示，这一点让国际奥委会非常看重，因此自2018年以来，国际奥委会一直

以全方位的姿态介入电子竞技项目的发展。
值得注意的是，国际奥委会所指的电子竞技，并非传统意义上的由拳头、V社、暴雪这类游戏公司

主导的电竞项目，而是借助虚拟技术实现体育的数字化场景。简单点理解，就是借助某种数字化技
术，在虚拟的场景或介质中进行传统体育运动，而非以时下流行的具备对抗性、竞技性的电子游戏作
为载体或介质进行竞技。

电竞入亚与入奥有所不同

此前国际奥委会将电竞分为三类，第一类也就是国际奥委会优先考虑的是虚拟现实体育
运动，其中需要有身体运动，例如骑自行车、划船、跆拳道等；第二类涉及按照国际单项体育联
合会规则进行的电子竞技比赛，例如美职篮电竞比赛、FIFA授权的电竞足球赛事；第三类才
是更广泛的电子竞技。

今年6月，首个“奥林匹克电子竞技周”及“奥林匹克电竞系列赛”在新加坡举办，其中的
项目和目前的主流电竞赛事大相径庭。电竞周中亮相的项目包含舞蹈、射箭、射击、棒球、
国际象棋、脚踏车、赛车运动、帆船、网球和跆拳道等10个比赛项目，没有一款传统意义上
的诸如英雄联盟、王者荣耀等类型的电竞游戏，这无疑和电竞进入亚运会有很大区别。

在刚刚结束的杭州亚运会上，电子竞技首次成为亚运会正式比赛项目并被
记入国家奖牌榜，与棋类项目同属“智力项目”。记者注意到，电竞入亚是将成

熟的电竞项目直接纳入体系当中，与相关游戏公司或电竞从业组织进行合
作，组建国家队来进行竞技比赛，通过国家之间的对抗来衍生热度，从而

带动相关电竞项目的进一步发展。这与电竞入奥截然不同，国际奥委
会是将电竞定义为“虚拟体育”，作为传统体育的辅助角色，所成立

的电子竞技委员会并不等同于电竞项目的国际管理组织，更多
是起到推动其他传统体育项目发展虚拟体育的作用。

无论如何，电子竞技在杭州亚运会上的成功亮相已经
充分证明了其在全球范围内的影响力和潜力。国际奥

委会正积极探索和研究电竞入奥的可能性，这是
对电竞产业未来发展的积极预期，期待在不远

的将来，我们看到电子竞技在奥林匹克舞
台上大放异彩。

据新华社、足球报等

“大家好我是王楚钦，亚运会的比
赛结束一段时间了，非常感谢大家在赛场

上为我加油助威，球迷们的鼓励我都收
到了，我会继续努力。但真的不希望大
家在机场、训练馆外、宿舍酒店外花长
时间等候并跟拍我们，造成公共场所
的秩序混乱，也严重影响到了我们的
日常生活。对于‘代拍’这样的行为，
更是希望大家一起坚决抵制。于赛场
上，我是运动员；在赛场外，我也是普
通人，希望大家能尊重彼此的隐私，保持
距离，给我一些喘息的私人空间，谢谢大
家。”10月14日深夜，乒乓球运动员王楚钦
发文称坚决抵制“代拍”行为，话题一度冲上
热搜第一。“00后”王楚钦在杭州亚运会上获得了
男单、男双、混双、男团四项金牌，成为乒乓球比赛
亚运史上首个“四冠王”。

这并非运动员首次呼吁“不要把饭圈陋习带进竞技体育”，
和王楚钦携手夺得亚运乒乓球男团、男双金牌的樊振东也曾明确表

态，恳请球迷把握分寸，不希望被接机和跟拍，请大家关注比赛，场下让他
做一个普通人。

对于王楚钦的做法，网友纷纷留言表示支持：“拿金牌为国争光应该得到尊重！”
“喜欢就去买票支持，或者线上助威，作为奋斗的榜样在自己的领域努力奋斗，天天拍拍拍有

啥意义？”“请关注比赛本身，运动员多累啊，赛后的私人生活就不要去打扰了。” 据澎湃新闻

王楚钦深夜发文
坚决抵制“代拍”


